



2023 COVID-19 Benefits Update

El Gobierno Federal anunció recientemente cambios significativos que afectan el Programa de Asistencia Nutricional Suplementaria (SNAP) y los programas de Asistencia Médica (MA). Los cambios terminarán con algunos beneficios y servicios que se pusieron a disposición de los clientes temporalmente debido a la Emergencia de Salud Pública (PHE) durante la pandemia de COVID -19.

La decisión federal pone fin a las Asignaciones de Emergencia de SNAP y una prohibición de la era de la pandemia de cerrar casos activos de MA. Las Asignaciones de Emergencia son beneficios adicionales de SNAP proporcionados a los hogares elegibles desde Abril de 2020. Todos los hogares de SNAP verán una disminución en los beneficios debido a este cambio de póliza. Además, el Estado comenzará a cerrar los casos de MA si el beneficiario ya no es elegible debido a cambios en las circunstancias del hogar o si no renueva su caso.

El cambio específico en el monto del beneficio SNAP es el resultado de una ley federal reciente; por lo tanto, no está sujeto a las normas de audiencia justa. 7 CFR 271.7(f)

Programa de Asistencia Nutricional Suplementaria (SNAP): Las Asignaciones de Emergencia finalizan el 28 de Febrero de 2023

**Restablecimiento Federal de Asistencia Médica (MA)
Requisitos de recertificación el 30 de Abril de 2023**

¡Opciones flexibles disponibles para usted!



En línea: Visite mymdthink.maryland.gov para ver los detalles de sus beneficios. Con una cuenta myMDTHINK, puede ver el estado de su solicitud, acceder a los avisos que le envió su departamento local de servicios sociales, ver los documentos que envió, solicitar nuevos programas de beneficios, renovar sus beneficios, informar un cambio y mucho más. ¡Inicie sesión o cree una cuenta hoy!



Por teléfono: Los habitantes de Maryland pueden llamar al Centro de llamadas para clientes de nuestro Departamento al 1-800-332-6347 (TTY 1-800-735-2258), disponible de 8:30 a. m. a 5:00 p. m., de lunes a viernes. ¿Sabías? Generalmente, los días con los tiempos de espera de llamadas más cortos son los jueves y los viernes.



En persona: Visite el Departamento de Servicios Sociales de su localidad, donde el personal estará encantado de ayudarle. ¿No está seguro de dónde se encuentra su oficina local? Visite <https://dhs.maryland.gov/local-offices/> para obtener una lista de las oficinas locales ubicadas en los 23 condados y en toda la ciudad de Baltimore.

Tarjeta de Transferencia Electrónica de Beneficios (EBT)

Si tiene preguntas sobre las tarjetas EBT, llame al 1-800-997-2222. También puede administrar su cuenta EBT en línea en www.connectebt.com. ¡Ayude a prevenir el fraude EBT! Visite dhs.maryland.gov/learn-ebt-fraud para obtener consejos útiles e información sobre cómo puede proteger su tarjeta EBT.

Supplemental Nutrition Assistance Program (SNAP) - Emergency Allotments end on February 28, 2023.

Federal reinstatement of Medical Assistance recertification requirements on April 30, 2023.